
CANEVAS DE PRÉSENTATION DE CANDIDATURE 
À UN POSTE AU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE LA 

FHCQ DANS LA SECTION AGA 2023 DU SITE 
FHCQ.COOP 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2023

Veuillez S.V.P. remplir ce questionnaire et le retourner avec votre bulletin de mise en 
candidature à un poste d’administrateur(trice) de la FHCQ à njoseph@fhcq.coop au 
plus tard le 5 mai 2023.  

Veuillez noter que vous êtes responsable de la qualité de la présentation qui sera 
diffusée dans la section AGA 2023 du site fhcq.coop et que, par conséquent, aucune 
correction ne sera apportée au texte transmis.  

Nous vous suggérons également de joindre une photo à votre présentation textuelle. 

______________________________________________________________________ 

Nom complet : Marc Coulombe 

Coopérative d’habitation : Égali-Terre 

Adresse courriel : massomarc@gmail.com 

Adresse d’une page web, Facebook, Twitter où les membres des coopératives 
d’habitation pourraient obtenir plus d’information sur votre candidature :  

Êtes-vous membre du conseil d’administration de votre coopérative ? 
Je l’ai été pendant 5 ans 

Décrivez votre expérience du monde coopératif en habitation : 
Comme nouvelle coop, j’ai beaucoup aimé à participer aux fondements de notre Coop et 
ainsi favoriser et valoriser la coopération , le respect, l’équité  et le bon fonctionnement  
de notre lieu d’habitation. 

Précisez les enjeux et dossiers sur lesquels vous souhaitez travailler au sein du 
conseil d’administration de la FHCQ : Les choses qui me tiennent à cœur sont 
particulièrement : comment la FCHQ peut favoriser et mettre en place une alternative au 
manque de logement dans la province (programme Plancher) .De Deux ,participer à 
favoriser le travail communautaire et les échanges entre les coops , la force d’un groupe 
est toujours plus efficace que celle d’un individu seul. De trois , l’inclusion et le respect 
de la différence, quelle qu’elle soit .Faisant partie des personne dites vieillissantes et 
aussi différentes, je suis moi-même très préoccupé par la place que je peux avoir dans 



 
ma coop et dans la société en général .Je fais partie du Comité les Aînés présentement 
depuis quelques mois. 
 
 
Expliquez pourquoi les délégués des coopératives d’habitation devraient vous 
accorder leur confiance en votant pour vous : 
Pour moi une coop ça se conjugue au NOUS, je suis d’un mouvement et j’y suis pour 
le profit de ce mouvement pas pour la gloire. 
J’ai été dans différents CA de jardins communautaires, de mon ancien employeur 
L’ASSOCIATION IRIS (organisme en santé mental )et 5 ans en poste pour le CA de la 
coop Égali-Terre. 
 
 


